
Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] METHANISATION NATURALGIE
De : Coraline Noirot <coraline.noirot@outlook.fr>
Date : 31/03/2022 15:54
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

Monsieur le Préfet, 

Bonjour, 

Je me permets de vous écrire concernant le projet de méthanisa on qui est en cours sur la commune de
Granvelle. 
Mon mail a pour objec f, de vous communiquer ma désapproba on totale pour ce dernier !

En effet, cela fait des années que des projets de ce type voient le jours dans nos campagnes et je pense
qu'il est de votre devoir d'y me re un terme ! Nous ne parlons plus d'écologie lorsque les projets de
méthanisa on se montent à outrance dans des départements d'élevage. 
La superficie de ces USINES n'a rien d'écologique ! Elle est a mon sens purement économique ! Ce n'est
pas pour rien qu'il y a des inves sseurs dans le projet. 
De plus je vous rappelle que sur l'ensemble des méthanisa ons présentes sur le territoire haut-saônois,
seulement une méthanisa on est rentable. 
Il est temps d'arrêter de faire mourir les agriculteurs de votre département en autorisant des projets de
ce e envergure. 
Je suis fille et femme d'agriculteur, autant vous dire que je connais le milieu et les contraintes du mé er.
Nous subissons depuis plusieurs années des changements clima ques me ant déjà à mal les
exploita ons (difficultés à acheter de la nourriture pour les animaux, foin, paille, etc.). Aujourd'hui, vous
voulez autoriser un projet qui a pour but de brûler les cultures du territoire pour produire du gaz ! On
promet aux citoyens que les seules cultures mises dans le méthaniseur seront des cultures d'inter-saison,
ou du fumier. Qu'on ne se leurre pas, il est évident que ce e méthanisa on fonc onnera comme les
autres. Lorsque les produc ons seront insuffisantes sur le territoire, ils iront chercher des denrées
alimentaires (letchis, bananes, be eraves, etc.) qui viendront de l'autre bout du monde ou tout du moins
qui auront parcourru des milliers de kilomètres. Qu'on ne vienne pas me parler d'écologie dans ce projet,
c'est tout l'opposé.

Je suis professionnelle du sociale. J'accompagne tous les jours des familles, vos citoyens, vers des
organismes comme "les restos du cœur" ou "épi'cerise". De plus en plus de familles sont prises en charge
chaque année. Le coût de l'alimenta on augmente sans cesse. Si des projets de méthanisa on
con nuent à voir le jour, ce sont des surfaces agricoles des nées à l'alimenta on qui disparaissent...
Favorisant la montée des prix et me ant les foyers encore plus en difficultés. 

Nous pouvons éviter cela ! Vous pouvez éviter cela !

J'espère que vous aurez pris le temps de me lire et que les divers mails que vous avez reçu contre ce
projet porteront leurs fruits. 

Cordialement

Domar n Coraline
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